

Der Löwe und die Maus.

 So viel es möglich ist, muß man dem Nächsten dienen;
Oft kann ein Kleiner uns von großem Nutzen sein.
Darüber fällt mir dies Exempel ein. —

Ein Löwe lag und schlief zur Mittagszeit im Grünen:
Ein Mäuschen, ohne anzuschau'n
Wohin es sprang — so machen's manche Thoren
Mit großen Herren — sprang ihm grade in die Klau'n.
Es hält sein Leben für verloren;
Allein der Löwe zeigt sich groß und schenkt
Das Leben ihm, zeigt was er ist, und denkt
Nicht weiter d'ran. — Wer hätte glauben sollen,
Daß dieses Mäuschen einst des Löwen Retter sei! —
Genug; ein Neß fing ihn: sein brüllendes Geschrei,
Lautschallend, wie wenn Donner rollen,
Befreit' ihn nicht; doch rief's die Maus herbei.
Die nagt, mit bester Kraft und Wollen,
Bis sich der Löwe retten kann.
Oft hat Geduld und Zeit mehr als Gewalt gethan!

